



# えがお いっぱい

令和7年5月26日  
富士市立富士南小学校  
学校だより 6月号

小中一貫教育目標 「やさしく 生きる」  
重点目標 「やってみよう！」

6月・7月の生活目標 「自分や友達のよさを見つけよう」



アジサイの花咲く季節となりました。酸性の土壌には青系の花が、アルカリ性の土壌には赤系の花が咲くとのことですが、これは、アジサイの花の色素「アントシアニン」が、酸性土壌中のアルミニウムイオンと結び付いたときには青い色を発色するからなのだそうです。

富士南小学校の子供たちが育つ土壌は、学校・家庭・地域に他なりません。一人一人の子供が、これからの成長の過程において、どのような花を咲かせていくのかは、学校・家庭・地域という土壌に大きく左右されることとなります。「みんなちがって みんないい」（金子みすず）という言葉もあるように、一人一人がすてきな色・形の花を咲かせるために、それぞれの立場から必要な養分を与えることのできる学校・家庭・地域でありたいものです。このための取組が「コミュニティ・スクール」、つまりは「地域とともにある学校」づくりだと考えております。今後とも、「やさしく 生きる」「やってみよう！」「挨拶がいっぱい 笑顔もいっぱいの学校」の具現に向け、「地域とともにある学校」への御理解と御協力をお願いいたします。

## ◇CS(コミュニティ・スクール)ボランティアの皆様、ありがとうございます。◇

子供たちの健やかな成長を見守りつつ、心温かな支援の手を差し延べていただいておりますCSボランティアの皆様へ、大変感謝しております。「読み聞かせ」「図書」「学習」「見守り」「あいさつ運動」等々のボランティアとして、本年度も多くの方々のお力をお借りし、安全で充実した教育活動を展開してまいりたいと考えております。新たに、募集いたしました「プール見守りボランティア」も現在4名の参加をいただいております。その様子を少しずつではありますが、本校のホームページ「学校のようす」において、御紹介してまいります。よろしければ、御覧ください。

また、CSボランティアとしての取組を通しまして、お気付きのこと等がございましたら、学校にお伝えいただけますと、ありがたく存じます。お力とともに、お考えをもお寄せいただくことが「地域とともにある学校」の推進力となります。御遠慮なく、お願いいたします。



<3年生：書道家 平山先生の習字指導>

## ◇PTA奉仕作業への御参加ありがとうございました。◇

5月18日（日）に行われたPTA奉仕作業へ御参加してくださいました保護者の皆様にお礼を申し上げます。校庭がすっきりして、子供たちも喜んでおります。また、親子で楽しそうに会話をしながら作業する姿が見られ、その様子が微笑ましく、心がほっこりしました。PTA環境整備部の皆様、準備等、ありがとうございました。